



IMPULSAN BURO.— Una nueva proyección impulsan los directivos del Buró de Convenciones de la Ciudad de San Salvador, con el objeto de reactivar la industria turística. Informan de izquierda a derecha: señores José Novoa Flores, Rosa Mejía de Marchessini y Roberto Calderón.

1.100 Millones es la Infraestructura Turística

La inversión en la infraestructura de la industria turística de El Salvador es más de mil millones de colones, riqueza que debe aprovecharse a plenitud para la reactivación económica del país, afirman los directivos del Buró de Convenciones de la ciudad de San Salvador, señora Rosa Mejía de Marchessini, directora ejecutiva; señores José Novoa Flores y Roberto Calderón.

A esto debe sumarse el costo de construcción del moderno Aeropuerto Internacional de Comalapa. Agregan que el Buró propugna que se dé a conocer nuestra cultura y artesanas, agroindustria, a través de exhibiciones o exposiciones. Y ésta será una de las actividades que hará el Buró.

Esta institución fue creada el 9 de mayo de —Favor pase a la página 23.

Grave Problema Falta de Leche para Niños

Uno de los problemas más graves que el país está confrontando es la escasez de leche para los niños debido a la falta de ganado, dice el veterinario Dr. Rodolfo Rosales Rivas a EL DIARIO DE HOY.

El veterinario tiene que preocuparse también por los niños y en estos momentos la leche que debería ser suficiente, abundante, para la alimenta-

ción infantil, escasea. Aquí en la ciudad no se nota tanto, porque hay, pero en fuera de la capital y en el campo, hay muchos niños desnutridos.

Por eso, los miembros de la Asociación de Médicos Veterinarios estamos interesados en desarrollar un seminario, y uno de los principales aspectos que

—Favor pase a la página 17.

Para la Defensa Civil:

Sugieren Aprovechar Experiencia Coreana

Que se aproveche la experiencia de Corea, de China Nacionalista y de otros países del Oriente para la llamada Defensa Ciudadana, dijeron algunas personas que se enteraron del proyecto de Seguridad Pública para llamar a la población civil en la lucha contra el terrorismo en un momento determinado.

En Corea y Taiwan, para sólo citar dos ejem-

plos, dijeron personas que han visitado esos países, hay Comités de Defensa Ciudadana en cada cuadra, en cada manzana y en cada empresa para tomar las armas en un momento determinado y defender su patrimonio contra la infiltración comunista.

Se trata de una actitud patriótica, dijeron los in-

—Favor pase a la página 31.

SAENA Prepara Semana del Día del Agrónomo

Una semana cultural desarrollará con motivo del "Día del Agrónomo Salvadoreño", la Sociedad de Agrónomos Egresados de la Escuela de Agricultura "Roberto Quinónez". Las celebraciones comenzarán el 20 de agosto con un concierto sinfónico en el Teatro Nacional y en los días siguientes, habrá

conferencias técnicas en el hotel Camino Real, a partir de las 6 de la tarde.

Será entregado el galardón al "Agrónomo del Año", el 25 de agosto, en acto especial. El designado lo selecciona un comité especial, entre los asociados que se han destaca-

—Favor pase a la página 23.

FINATA no Puede Seguir Juicios de Expropiación

Nuestra Constitución Política garantiza la posesión, el derecho de propiedad y la libre contratación, señalan voceros del Consejo de Entidades Agropecuarias.

Los salvadoreños no deben dejarse sorprender por las publicaciones de la Financiera Nacional de Tierras Agrícola, FINATA, continúan, ahora que la reciente solicitud de prórroga del Decreto 207 no fue aprobada por la Asamblea Legislativa.

Al no aprobarse la prórroga, afirman, FINATA no puede continuar tramitando procesos de expropiación, transferencias de dominio y menos títulos de propiedad que no hayan

sido otorgados con anterioridad a la última prórroga —concedida el año pasado— del inconstitucional Decreto 207, asegura el Consejo de Entidades Agropecuarias.

Según esa entidad, se trata de alertar a los salvadoreños perjudicados por el Decreto 207 de 1980 —cuya última prórroga no fue aprobada por la Asamblea Legislativa—, para que no se dejen sorprender por las recientes publicaciones de la FINATA, en

las que asegura que "la única actividad que esta institución (la FINATA) no continuará realizando... es recibir solicitudes de los interesados", con lo cual da a entender que todo lo demás sigue vigente.

Con el propósito de liberar el agro salvadoreño, concluyen los voceros, el Consejo de Entidades Agropecuarias está dispuesto a asesorar a los perjudicados, así como a los supuestos beneficiarios.

Cafetaleros de Oriente Dispuestos a Reactivar

Será con decisiones económicas y no políticas como se reactivará la zona oriental del país, dijeron cafetaleros de Usulután, La Unión, Morazán y San Miguel, reunidos ayer en la mañana en esta última ciudad.

La reunión la realizaron para estudiar los planeamientos que expondrán ante la Comisión de Reac-

tivación de la Zona Oriental, la cual preside don Miguel Charlaix.

Dijeron que los cafetaleros de la zona están dispuestos a ayudar, siempre que también se les ayude a ellos. Recordaron que el café ha sido siempre la columna vertebral de la economía salvadoreña y por

—Favor pase a la página 17.

Compañía Petrolera E.U. Inicia Negocios en C.A.

Una compañía petrolera estadounidense ha iniciado negociaciones para establecerse en Centro América.

Con el deseo de explorar en El Salvador, la empresa Sabwor International, de Houston, Texas, está en conversaciones con altos

personeros de CEL, con el interés de investigar áreas de nuestro territorio que aparecen en fotografías vía satélite que muestran fallas terrestres, en las que se cree que existen hidrocarburos.

En El Salvador, por me-

—Favor pase a la página 25.

Caduca el Tiempo de la Pavimentación Capitalina

El deterioro del pavimento de San Salvador se debe a que su tiempo de servicio caducó, ya que el pavimento generalmente dura unos treinta años en condiciones óptimas, dice Napoleón Valiente Castillo, Jefe de Relaciones Públicas de la Alcaldía Municipal de San Salvador.

Por otro lado se puede observar que las obras he-

chas en los últimos 20 años, se deterioran antes de lo estipulado, quizá por la mala calidad de la mano de obra o la mala condición del mezclado de los materiales que se utilizan.

Entonces esto va en deterioro de la economía del país. Agrega que el agua de las lluvias que se filtra afloja el pavimento,

—Favor pase a la página 23.



RINDEN INFORME. (Santa Ana). Miembros del Club Rotario dieron un detallado informe de la labor que en pro del Hospital San Juan de Dios, han logrado desarrollar. En su orden, Dr. Mario Brito, Sr. Ricardo Arce Guevara, Pdtte. saliente, y Dr. Luis Costa Nieto, Pdtte. entrante.

APCES Inaugura Hoy Seminario de Contabilidad

Esta mañana se inaugura un seminario sobre contabilidad, organizado por la Asociación de Profesionales Contables de El Salvador, APCES.

El objetivo de este seminario, dicen los directivos, es proporcionar al personal de contabilidad, ayuda para lograr un conocimiento actualizado sobre los estados financieros que debe elaborarse en una compañía, y sus ventajas.

El seminario es sobre "Conceptos Básicos de Estados Financieros, su Presentación y Principios que los Rigen", y es el segundo que realizan en vista de la aceptación que ha tenido entre el gremio contable, aseguran.

Otro objetivo de la actividad, agregan, es contribuir a la superación profesional de los socios de APCES y contadores en general. Los interesados se pueden inscribir hoy mismo en la oficina de uno de los directivos, quinto piso del edificio Marzía.

Promoviendo este tipo de actividades, dicen los organizadores, esa Asociación cumple con uno de sus estatutos, que es la de promover seminarios, me-



REACTIVACION ECONOMICA.— Incrementar las exportaciones y aumentar la producción de bienes y servicios es parte del plan de reactivación económica, dice el Dr. Fidel Chávez Mena, ministro de Planificación, durante una reunión con otros ministros para tratar de aumentar las exportaciones de productos no tradicionales y a mercados nuevos. Estuvieron representantes de Comercio Exterior, Economía, AID y otros organismos.